

Uno de los involucrados sería el conductor escolta de la presidenta del partido Marcha Patriótica.

Según investigaciones, Diego Alexander Céspedes Moreno, conductor escolta adscrito a la UNP estuvo realizando amenazas en contra de Aída Avella, presidenta del partido político Marcha Patriótica, por medio de un teléfono móvil.

Además, este conductor usaba el nombre de las Águilas Negras para realizar estas amenazas.

También se estableció que las amenazas realizadas a Piedad Córdoba, en Enero de 2015, a través de Twitter, fue responsabilidad de la ciudadana Nancy Londoño, quien declaró que lo hizo en un momento de ocio.

Céspedes era el conductor de Rigoberto Jesús Jiménez, miembro de Marcha Patriótica y quien también fue víctima de amenazas por parte de los Rastrojos.

Todavía no se ha radicado ninguna solicitud de audiencia, pero se espera que en los próximos días los responsables puedan ser imputados por los delitos de amenazas y hostigamiento.

<http://www.wradio.com.co/noticias/judicial/fiscalia-da-con-responsables-de-amenazas-contra-aida-avella-y-piedad-cordoba/20150408/nota/2708524.aspx>